

稲荷だより9月号

平成19年9月3日
September(長月)

京都市立稲荷小学校
校長 吉田 茂雄

.641-0057 Fax.641-7660 <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/inari-s/>

例年なら「長い42日間の夏休み」でしたが、今年は「35日間の夏休み」が終わり、真っ黒に日焼けした176名の子ども達が元気に学校へ帰ってきました。

子ども達は生活のリズムをとり戻しつつ、前期の学習のまとめをし、運動会の練習を始めます。

9月10日(月)は自由参観日です

「授業だけでなく、給食、清掃、遊び時間等、普段の子どもたちの姿を気軽に見ていただこう」と、9月10日(月)に自由参観日を実施します。

当日は、月曜日ですので、1年生は4時間、2・3年生は5時間、4年生以上は6時間授業(6時間目はクラブ活動)となります。

詳しい学習内容は、後日学級通信などでお知らせしますが、お気軽にお子たちの様子を見に来てください。

- ・8:50~9:00 「音楽朝会」...全校児童が体育館に集まります。
- ・9:00~9:45 1校時
- ・9:45~10:30 2校時
- ・10:30~10:50 中間休み
- ・10:50~11:35 3校時
- ・11:40~12:25 4校時
- ・12:25~13:10 給食
- ・13:10~13:25 昼休み
- ・13:25~13:40 清掃
- ・13:45~14:30 5校時
- ・14:35~15:20 6校時(4年以上クラブ活動)
- ・15:20~ 終わりの会・放課後
- ・16:30~ 下校・「アスレチック」部の活動



当日、体操服と上靴の販売もあります
10:30~11:00

今年の運動会は10月20日(土)・予備日は25日(木)

今年の休日運動会は、10月20日(土)です。代休日は22日(月)で、雨天の場合の予備日は25日(木)となります。今からご予約願いますと共に、当日の、ご参観・ご声援もよろしくお願ひします。



皆様の「おかげ様」で成功したサマーキャンプ

去りゆく夏を惜しみ、夏休み最後の金曜日(8月24日)から土曜日(8月25日)に、本校校庭で「サマーキャンプ」が行われました。



今年で6回目を迎えたこの行事は、「ふれあい土曜塾」(代表 服部晃佳さん)が主催し、PTAをはじめ各種団体のご協力の下、稲荷小学校の子どもたちのために毎夏おこなってくださるもので、今回は98名の保護者と、141名の子ども達(低学年79名、高学年62名)が参加しました。これは、実に全校児童の80.1%になります!

<おやじと共に火をおこす>

みんなは、手作りカレーライスと流しそうめんに舌つづみを打ち、大いにキャンプファイヤーを楽しみました。そして、校庭にはられた12張のテントからは、深夜になっても子ども達の楽しい話し声がいつまでも聞こえていました。自分たちの学校で友だちと一緒に泊まれるなんて、なんて素晴らしい経験でしょう!

子ども達は、親や地域の方々の「おかげ様」で、このような楽しい行事ができたことに喜びを感じていました。お世話になった皆様、どうもありがとうございました。



<服部代表と朝のストレッチ>

アルミ缶の回収について

PTAでは、毎月当番学年を決めてアルミ缶の回収をしてくださっています。ただ、ご存じのようにアルミ缶の盗難が続いていることや、衛生面から、

アルミ缶はなるべく、回収日の直前に出してください。

なお、次の回収日は、9月21日(金)です。

『文化財』を大切に育てる心を育む

稲荷小学校は、神社仏閣をはじめ、数々の貴重な文化財に囲まれて、「総合的な学習の時間」などでその文化財を調べ、地元のことを誇りに思っています。

しかし、春休みの期間中に、石峰寺の有名な「五百羅漢」の一部が壊されるということを新聞報道で知りました。その後、子どもの悪戯とわかりましたが、江戸時代より約300年間、人々を魅了し、癒し続けてきた文化財が壊されたことは非常に残念なことです。同じ地域に暮らす私たちは、二度とこのようなことが起こらないようにしていかなければなりません。稲荷小学校では、地域の歴史に学び、稲荷の町のことを誇りに思う心、文化財を大切に守っていく心を育てていきたいと思ひます。保護者の皆様方のご理解ご協力をよろしくお願ひします。



